

Arq. Esaúl Francisco Hernández Rodríguez

Esaúl Hernández, egresado de la Facultad de Arquitectura en la UNAM. (2012-2017)

Intercambio: Universidad Autónoma de Yucatán (2016) Universidad de Málaga (2016)

Me especializo en temas de arquitectura, patrimonio histórico y ciudades. Fui adjunto en materias de teoría - historia dentro de la facultad por 4 años, he trabajado en distintos ramos de la carrera, desde supervisor de obra hasta desarrollo de proyectos privados en algunos despachos, así como en gobierno y obra pública (SEDATU).

Me dedico actualmente en la docencia impartiendo cursos en línea de Historia de la Arquitectura en México desde el siglo XVI hasta el XXI. Mi enfoque es para todo público, me apasiona dar clases con conocimiento profundo, explicando el contexto social e histórico y enseñar la arquitectura sin recaer en el uso excesivo del lenguaje técnico.

He dado ponencias en el Archivo Histórico Municipal de León y en el Instituto de Cultura de Quintana Roo. He colaborado en entrevistas de la sección "Mochilazo en el Tiempo" de "La Ciudad de México en el Tiempo" en el Universal y en artículos del Diario de Yucatán y la Jornada Maya.

En el ámbito profesional me encuentro desarrollando proyectos arquitectónicos en el ramo del interiorismo, desde el desarrollo de la idea, generación de planos, renders y cotizaciones, así como la supervisión y construcción de mobiliario, tanto en obra nueva como existente.